

## Le temps est venu de comprendre cette... délétère manipulation sur Focus, Canal 10 Gpe !



Il est incroyable d'entendre ces deux jeunes femmes aussi brillantes d'esprit que magnifiques !

Elles se nomment : **Pamela Obertan** et **Séverine Lysimaque**.

Assurément, les bonnes fées se sont penchées sur leur berceau et c'est un pur bonheur de les suivre dans les méandres des troubles actuels.

Aussi, ainsi dirais-je, pour les poètes confirmés, le temps d'aiguiser leur plume sera largement récompensé par l'idée même de faire leur portrait, trait pour trait, sans oublier de saisir toutes les nuances des sublimes couleurs qui les parent ! Oui, ce n'est pas de trop et rien d'ailleurs ne sera de trop si les vers qui leur sont dédiés sont subtiles et le trait vif.

### **Venons-en au fait : Quel est le sujet le Covid, disons la grippe-covidique, le droit, le consentement éclairé !**

Alors me diront les plus pressés, que disent-elles de si passionnants ? Alors là mes amis de Creersansdetruire, de Twitter, Facebook et LinkedIn accrochez-vous car comme le disent encore certains jeunes, "C'est du lourd !" Oui ! Quoique, je n'aime pas ce genre d'expression qui laisse croire que le Français ne sait plus faire chanter sa langue à la façon des Pagnol et des Daudet, il me semble que l'expression suffira pour vous assoir, vous poser afin de les écouter attentivement durant le temps nécessaire qui, lequel rassurez-vous, ne sera absolument pas perdu !

Ainsi que ce soit Pamela OBERTAN ou Séverine LYSIMAQUE, les deux jeunes femmes avancent adroitement sur ces questions d'injections ou de vaccins selon le camp qui les désignent, de consentement éclairé ou pas, de manipulation, le tout saupoudré d'une once

d'adresse, de sagesse, de joie aussi, d'espoir aussi et de volonté forgé à toutes épreuves !

## **Et mes chaleureux remerciements à ceux qui nous offrent cette superbe pépite !**

Ainsi vont les jours et les semaines et les mois qui ne se ressemblent pas et qui apprécier la vie tous les jours car tous les jours il nous est donné de trouver de nouvelles pépites que nous avons ensuite l'immense plaisir de partager !

Et, je n'oublie pas de remercier vivement le journaliste **Harold LUCE** de Canal 10, un vrai journaliste qui anime avec une caractéristique que je ne suis pas le seul à apprécier, celle de l'art d'offrir la parole à de telles invitées sans les couper dans leur élan respectif ! Bref ! Un bonheur !

Et merci à Twitter qui laisse désormais circuler les messages tels que celui-ci ! Et enfin merci à deux comptes Twitter que j'invite à suivre **CAPICHE? @Quisuisje13** et **LE GÉNÉRAL Officiel @Le\_\_General\_Off.**

Ces comptes publient et/ou relayent des pépites majeures qui contribuent à éclairer, éveiller et réveiller.

Et voici le lien :

- Emission de Canal 10 Gpe, le [Focus sur la Psychologie, la Propagande et les Médias sur la Grippe Covidienne](#)

Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter une bonne et heureuse année 2023, qui sera, sans aucun doute une année de combat afin que la vérité, le courage et la justice triomphes !

Primum non nocere  
{jcomments on}